



# 野のはなだより 2022年7月号



短い梅雨が終わり、急に真夏のような暑い日差しが続いています。先日のプール開きでは、プール遊びで気を付けることの話聞いた後に園庭でスイカ割を楽しみました。子どもたちではなかなか割れませんが、度々歓声もあがり、当たっても当たらなくても楽しいひとときでした。「おいしい」「あまい」と言いながらスイカをよく食べていました。コロナウイルス感染症が広まってから初めてのプールです。プールの約束を守って怪我や事故のないように水に親しみたいと思います。屋上から戻る時に「楽しかった」「水がかかったけど泣かなかったよ」とプールの出来事を教えてください。乳児クラスは、たらいやビニールプールに水を張って、ジョーロや水鉄砲、色水遊び、氷を浮かせて…と水に親しみ、夏ならではの楽しい水遊びがたくさん経験できるように努めていきます。

## なつまついのおしらせ



なつまついの時期がやってきました。今年は、一日通してなつまついを楽しみます。幼児グループがそれぞれにお神輿を作り、当日はみんなで担ぎます。夕方は、保護者の方と一緒に楽しい遊びを経験してほしいと思います。(詳細は別途ご案内)

7月22日(金)	16:00~16:30	れんげ組・すみれ組
	16:30~17:00	たんぽぽ組・なのはな組
	17:00~	盆踊り

### 職員のマスクの使用について

通常生活においては、マスクの着用を続けていきますが、戸外遊び及び、プール・水遊びの場面では、熱中症の危険があるため、職員もマスクは不要とさせていただきます。

今後も手洗いと換気などの感染対策を引き続き行っていきます。

ご心配なことがありましたら、事務所までお声掛けください。

7月1日より、新しく職員を迎えます。関根厚子さんです。 よろしくお願ひします。フリーで、乳児クラス・幼児クラスに入ります。



### おねがい

夏休みアンケートを本日お配りします。ご予約が分かっているところまで結構ですので11日(月)までにご提出ください。

ご協力宜しくお願ひいたします。

- \* 運営についてなど、お気づきのことがございましたら、お気軽に事務所までお声掛け下さい。
- \* **あのねBOX** もご利用ください。